

s'était imposés, pour donner à ses enfants une éducation vraiment chrétienne et l'exemple de toutes les vertus. Si elle l'eut osé, au milieu de ses sanglots, elle se serait écrié : " Qu'il fait bon de demeurer ici ; on y goûte la joie du ciel. Dressons y une tente, pour y demeurer jusqu'à ce qu'il plaise à Dieu de nous nous appeler à lui, pour nous réunir dans son divin cœur ! "

Avant de se séparer, petit Baptiste distribua à tous de la tyr, et des cornets de sucre.

Cette fête si belle et où la joie la plus pure n'avait cessé de régner, ne fut pourtant que le prélude d'une qui viendra plus tard, comme une preuve éclatante de ce que le Seigneur réserve à ceux qui ne s'éloignent jamais du sentier de la vertu.

*Les habitants.* — Par exemple, en voilà une fête qui en vaut la peine ! Nous avons assisté à bien des noces et jamais nous avons éprouvé autant de joie qu'au simple récit de ce qui se passa dans cette réunion !

---

### RECETTE.

Le jus de citron est efficace pour arrêter la carie des dents ; et si on place dans la cavité d'une dent gâchée, un peu de croute imbibée de ce jus et qu'on la renouvelle plusieurs fois le jour, cette dent tombe d'elle-même.

Chaque fois qu'on retire la croute pour la remplacer, elle est noire et infecte, puis peu à peu, la mauvaise odeur disparaît, l'intérieur de la dent prend une teinte claire, les morceaux extérieurs tombent et la gencive se referme.

---